

## SUMMARY

# KEGIATAN HUMAS DALAM HUBUNGAN MEDIA di KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM

Created by AVIA VIWARASARI GUMILAR

**Subject** : HUBUNGAN MEDIA  
**Subject Alt** : KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM  
**Keyword** : Humas Pemerintah, Hubungan Media, Kegiatan Hubungan Media

### **Description :**

Karya tulis ini dibuat sebagai laporan atas Kuliah Kerja Praktek yang penulis lakukan di Kementerian Pekerjaan Umum (Pusat Komunikasi Publik – Bidang Hubungan Media) dari 13 Agustus 2014 sampai dengan 10 Oktober 2014.

Masalah yang penulis angkat adalah tentang Kegiatan Humas Dalam Hubungan Media Di Kementerian Pekerjaan Umum.

Tujuan kegiatan Kuliah Kerja Praktek ini adalah untuk mengetahui sejauh mana kegiatan dan pengelolaan media relations yang dilakukan oleh Humas Hubungan Media, Kementerian Pekerjaan Umum dengan media massa yang ditinjau dari liputan dan pemberitaantentang Instansi Kementerian Pekerjaan Umum.

Humas bidang hubungan media, Kementerian Pekerjaan Umum, tentunya membutuhkan citra positif dimata publik untuk mendapatkan dukungan dari publiknya, termasuk dari media massa. Peran media massa dalam kegiatan penyampaian informasi di Instansi Kementerian Pekerjaan Umum sangat diperlukan untuk mempercepat informasi yang akan disampaikan serta untuk kelangsungan instansi dan pencitraan positif yang baik dimasyarakat. Hal seperti inilah yang dilakukan oleh Humas bidang hubungan media sebagai salah satu strategi untuk menciptakan citra positif di masyarakat.

Dalam menjalankan kegiatan hubungan media upaya yang dilakukan oleh Humas bidang hubungan media, Kementerian Pekerjaan Umum yaitu salah satu tugas yang harus dikerjakan adalah menjalin hubungan dengan wartawan, serta menyelenggarakan kegiatan konferensi pers dan press tour dalam menyebarkan informasi mengenai Instansi Kementerian Pekerjaan Umum.

Hubungan baik yang terpelihara terus dengan organisasi media massa akan memperlancar kegiatan publikasi.

**Date Create** : 23/04/2015  
**Type** : Text  
**Format** : pdf  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-NonDegree-2012-52-015  
**Collection** : 2012-52-015

**Source** : Undergraduate these communication of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright@2015 esa unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor